

Positivo balance dan autoridades tras consejo contra el crimen

Se trata del último comité que se realiza bajo la actual administración.

Redacción
 La Estrella

ción general de aeronáutica civil.

BALANCE

Como es de costumbre, esta semana se realizó una nueva sesión del consejo contra el crimen organizado en la delegación regional presidencial, en la cual se dieron los balances respecto a diversos operativos de seguridad y prevención en la región.

En la instancia participaron la delegada presidencial regional de Antofagasta, Karen Behrens, y el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy.

Debido a la nueva institucionalidad que comenzó a regir en el país a partir de marzo del año pasado, la instancia fue coordinada en la región por Seguridad Pública, contando con la participación de Carabineros, Policía de Investigaciones, Gendarmería, Armada de Chile, las delegaciones provinciales de El Loa y Tocopilla, el Ministerio Público y diversos servicios incumbentes, entre ellos, aduanas y la direc-

El encuentro tuvo por objetivo analizar los focos en los delitos priorizados por esta instancia de coordinación, entre los que destacan el tráfico de drogas, el contrabando, el robo de cobre (cables y cátodos), el tráfico de armas y de personas y el robo de vehículos, entre otros.

Al respecto, la delegada Karen Behrens dijo que "esto res parte de la estrategia nacional de Seguridad Pública, y que marca una hoja de ruta para mejorar la seguridad en nuestro país y en nuestra regiones".

Además, la autoridad agregó que "por las particularidades que tienen los delitos que se cometen en el contexto del crimen organizado es que distintas instituciones designadas por ley se reúnen para abordar las acciones necesarias para disminuir la delincuencia en cuanto a crimen organizado se refiere".



PARTICIPARON REPRESENTANTES DE CARABINEROS, PDI, FISCALÍA Y GENDARMERÍA.

Por su parte, el Seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy, enfatizó que en esta reunión fue fundamental "determinar cuál fue el nivel de cumplimiento de los compromisos contraídos, donde hay un alto porcentaje de los objetivos cumplido y hay

otros en los que indudablemente tenemos oportunidades de mejora. Sigue siendo preocupación fundamental el narcotráfico, el robo de vehículos motorizados para ser sacados del país, el comercio clandestino, el contrabando y el crimen organizado".

6

instituciones que trabajan por la seguridad participaron de este comité.